

NOMINATION

JEAN-FRANCOIS BUREAU REJOINT EUTELSAT POUR EXERCER LES FONCTIONS DE DIRECTEUR DES AFFAIRES INSTITUTIONNELLES ET INTERNATIONALES

Paris, le 17 octobre 2011

Eutelsat Communications (Euronext Paris : ETL) annonce la nomination de Jean-François Bureau au poste de Directeur des Affaires Institutionnelles et Internationales.

Jean-François Bureau, diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris, a commencé sa carrière comme conseiller technique au cabinet du Ministère de la Défense de 1983 à 1985. Il a ensuite exercé différentes fonctions au Ministère de l'Intérieur comme sous-préfet puis administrateur civil de 1985 à 1991. De 1991 à 1994, il rejoint le secrétariat général de la Présidence de la République. De 1994 à 1998, il est rapporteur à la Cour des Comptes. En 1998, Jean-François Bureau crée la Délégation à l'Information et à la Communication du Ministère de la Défense, qu'il dirige jusqu'en 2007, en même temps qu'il exerce les fonctions de porte-parole du ministère. De 2007 à 2010 il sera Secrétaire général adjoint de l'OTAN, chargé de la diplomatie publique de l'organisation. Il était Contrôleur Général des Armées depuis juillet 2010.

Michel de Rosen, Directeur général d'Eutelsat salue « *l'arrivée de Jean-François Bureau dont l'expérience approfondie des affaires institutionnelles européennes et internationales, la force de conviction et l'esprit d'innovation seront très utiles au développement d'Eutelsat.* »

Photo disponible sur demande

A propos d'Eutelsat Communications

Eutelsat Communications (Euronext Paris : ETL, code ISIN : FR0010221234) est la société holding d'Eutelsat S.A. Avec des ressources en orbite sur 27 satellites offrant une couverture sur toute l'Europe, le Moyen-Orient, l'Afrique, l'Inde et de larges zones de l'Asie et du continent américain, Eutelsat est l'un des trois premiers opérateurs mondiaux en termes de revenus. Au 30 juin 2011, la flotte des satellites d'Eutelsat assurait la diffusion de plus de 3 800 chaînes de télévision vers plus de 200 millions de foyers en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique. La flotte d'Eutelsat transporte également une large gamme de services fixes et mobiles de télécommunications et de diffusion de données pour les réseaux vidéo professionnels et les réseaux d'entreprise, ainsi qu'un portefeuille d'applications haut débit au départ de terminaux fixes et pour les transports routiers, maritimes et aériens. Filiale d'Eutelsat dédiée à l'exploitation de services IP sur les téléports d'Eutelsat en France et en Italie, Skylogic exploite une gamme de services à valeur ajoutée pour les entreprises, les fournisseurs d'accès Internet, les collectivités locales, les administrations, et les organisations humanitaires en Europe, en Afrique, en Asie et sur le continent américain. Eutelsat, qui a son siège à Paris, emploie, avec ses filiales, 700 collaborateurs commerciaux, techniques et opérationnels originaires de 30 pays. www.eutelsat.com

Contacts**Presse**

Vanessa O'Connor

Tel. : + 33 1 53 98 37 91

voconnor@eutelsat.fr

Frédérique Gautier

Tel. : + 33 1 53 98 37 91

fgautier@eutelsat.fr**Analystes/ Investisseurs**

Lisa Finas

Tel. : +33 1 53 98 35 30

investors@eutelsat-communications.com

Léonard Wapler

Tél. : +33 1 53 98 31 07

investors@eutelsat-communications.com